



16-10-2020

## **Mutualiser nos énergies pour « Bien Vieillir Longtemps Ensemble »**

Qui s'accorde à dire que nos sociétés ne vont pas bien et qu'il faut agir ?

Oui Ensemble a choisi de mettre sa pierre à l'édifice en traitant les sujets de société\* qui posent problème, de façon globale et par anticipation.

*\* Précarité ~ Isolement ~ Chômage des jeunes et des seniors ~ Travailleurs indépendants précaires ~ TPE/PME en manque de visibilité ~ Burnout ~ Maltraitance ~ Conflits d'intérêts ~ Rupture intergénérationnelle ~ Changement climatique ~ Vieillesse des populations ~ Maintien à domicile.*

En effet, en dehors de catastrophes humanitaires imprévisibles, le phénomène du vieillissement mondial des populations va inévitablement entraîner des ruptures sociétales et sociales. Nous avons structuré notre action autour de l'esprit de famille, afin de ne pas éprouver les mêmes regrets que ceux des aînés en fin de vie qui nous ont témoigné ne pas avoir su cultiver des relations harmonieuses avec leurs proches. D'autant plus que grandir autour d'un équilibre familial, avec son "savoir être" construit sur le respect de son individualité et celui de l'autre, prédétermine une sérénité dans ses relations humaines en avançant en âge.

De manière à atteindre notre but, "le maintien en activité dans un autre regard", avec son brassage culturel et ses modes de vie responsables, nous avons associé deux modes de fonctionnement à notre démarche projet : celui binaire, qui recherche des solutions aux problématiques, celui qui s'ouvre à une vision plurielle élargie autour de l'équilibre de l'être humain, dans la liberté de ses choix, avec son concept de consommation, ses us et coutumes, et son alimentation.

Nos équipes d'Entrepreneur(e)s Sociaux(ales) Oui Ensemble coopèrent sur le terrain dans un esprit de compagnonnage, en fédérant nos concitoyen(ne)s et des partenaires dans la même mouvance humaine, sans s'approprier ce qu'ils font avec compétence :

- En sensibilisant chacun(e) dans sa réalité, sa capacité à penser et à agir, et sa prise de conscience sur l'approche individualiste d'une personne qui est contre-productive et limitante, et sur la compétence d'une personne qui agit avec pertinence dans le choix et la mobilisation de ses ressources personnelles, et de celles de son environnement et du réseau.

Ces entrepreneur(e)s Oui Ensemble portent le projet et sa cause « Bien Vieillir Longtemps Ensemble » sur des passerelles solidaires entre le volet France et le volet Laos, de façon à enraciner plus rapidement sur le terrain "*notre voie pour une économie soutenable*", avec toutes "*ses interdépendances et ses formes d'autonomie à différentes échelles*".

### **Aujourd'hui nous faisons un « focus » sur un projet qui apporte une solution aux problématiques des enfants en difficultés :**

Ces enfants doivent se construire dans le respect de ce que nous disent nos sociologues, en jouant l'essentiel de leur vie dans leurs relations aux autres, qui inclut une dimension de reconnaissance avec l'expérience de l'amour partagé basé sur la confiance en soi, la reconnaissance de la dignité qui fonde le respect de soi, et la capacité à s'estimer soi-même.

En cumulant les savoirs et les expériences de [l'EGPE \(Cf.PDF.Blog4-24Sept20\)](#) et de [►NK SEEDS](#) sur le cœur de cible du « Bien-Vivre » entre les enfants et leurs familles, nous soutenons **l'association nantaise Les Amis de Saint Vincent de Paul** .



Yannick G et Yannick V font partie des bénévoles investis depuis plusieurs années dans cette association, dont l'objet est en faveur des enfants accueillis à **la Maison d'Enfants Saint Vincent de Paul** : « *Promouvoir, soutenir, favoriser toutes œuvres d'assistance, de bienfaisance, d'éducation et d'instruction* », aux côtés de leurs accompagnants professionnels.

L'association Les Amis de Saint Vincent de Paul gère le Foyer Saint Vincent de Paul qui est une MECS (Maison d'Enfants à Caractère Social) spécialisée dans l'accueil temporaire de mineurs en difficulté.

Carine, membre de l'association Oui Ensemble, qui a effectué une mission à Luang-Prabang immergée au sein de l'équipe franco-laotienne de l'association « À l'Unisson France-Laos », a été accueillie plus jeune dans ce foyer. La belle personne qu'elle est devenue est une valeur d'exemple qui nous invite à persévérer.

Le placement en MECS se fait dans les cas de violences familiales (physique, sexuelle ou psychologique), de difficultés psychologiques ou psychiatriques des parents, de problème d'alcoolisme, de toxicomanie, de graves conflits familiaux, de carences éducatives, de problèmes comportementaux de l'enfant, de l'isolement en France d'un enfant étranger...

Ce Foyer Saint Vincent de Paul fonctionne en internat complet (les enfants sont alors scolarisés à l'extérieur). Il relève de la compétence du Conseil Départemental de Loire Atlantique qui donne l'habilitation afin de recevoir des enfants, au titre de la protection de l'enfance, en finançant le foyer par le biais du prix de journée. Cependant, même si ce financement couvre principalement toutes les dépenses de fonctionnement, l'Association souhaite améliorer le quotidien des enfants par des activités ludiques et culturelles supplémentaire

Si vous êtes sensibles au devenir de ces enfants vulnérables, et que vous voulez les accompagner en faisant un don à l'Association, [►Les Amis de Saint Vincent de Paul](#) qui bénéficie du Rescrit Fiscal, n'hésitez pas !

- Pour les particuliers, 66% des dons peuvent être déduits des impôts sur le revenu.
- Pour les entreprises, 60% des dons sont déductibles des impôts sur les bénéfices (dans la limite de 5‰ du chiffre d'affaires).

Lauren et Morgan ont décidé de vivre sur Luang Prabang (Laos) avec Lana, une petite fille laotienne maltraitée qu'ils ont adoptée.

Dans leurs projets, ils ont celui de construire un centre d'accueil pour les enfants isolés et défavorisés.

Cet espace de vie sera agrémenté d'activités éducatives et de formations professionnelles qui accompagneront les enfants vers l'âge adulte en apprenant à être autonomes, affectivement et financièrement.



*Apprendre à marcher, ce n'est pas facile !*

Observer ce jeune couple d'AMP (Aide-Médico-Psychologique) expérimentés dans la prise en charge des enfants, se démener, avec un train de vie précaire, pour un pays qui n'est pas le leur, nous surprend. Mis à part qu'en France, dans le secteur médical et médico-social, nous manquons de professionnels, et que cela contredit les personnes qui pensent que le travail ne motive pas les jeunes, la question de la motivation au travail serait-elle reliée à autre chose ? ... « *Je sais faire, je veux faire, mais est-ce que je peux faire ?* ».

Jumeler l'espace de vie de Lauren et Morgan, avec l'association Les Amis de Saint Vincent de Paul, en lien avec le Foyer Saint Vincent de Paul, serait un plus pour eux, surtout avec le soutien de Carine qui connaît les publics cibles sur nos territoires d'intervention à Nantes et à Luang Prabang !